
Pièces 6 Pièces

Superficie 281 m²

Référence 86657559

Prix 3 180 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Implantée dans un environnement résidentiel recherché, à proximité immédiate des

commodités  et  des  établissements  scolaires  de  qualité,  cette  villa  contemporaine

de  standing  développe  environ  281  m²  de  surfaces  élégantes,  alliant  prestations

haut  de  gamme,  volumes  généreux  et  luminosité  remarquable.  Parfaitement

entretenue, elle s'inscrit au cœur d'un terrain paysager d'environ 1 660 m², offrant

de  superbes  espaces  extérieurs  avec  piscine  à  débordement,  jacuzzi  et  pool

house,  propices  à  un  art  de  vivre  résolument  méditerranéen.  Organisée  sur  deux

niveaux, la villa s'ouvre sur un hall d'entrée ...

Set  within  a  sought-after  residential  environment,  close  to  amenities  and  quality

schools,  this  elegant  contemporary  villa  offers  approximately  281  sqm  of  refined

living  space,  combining  high-end  finishes,  generous  volumes  and  outstanding

natural light. Impeccably maintained, the property is set on a beautifully landscaped

plot of around 1,660 sqm, featuring superb outdoor areas with an infinity swimming

pool,  jacuzzi  and  pool  house,  ideal  for  enjoying  a  true  Mediterranean

lifestyle.Arranged  over  two  levels,  the  villa  opens  onto  a  welcoming  entrance  hall

leading to a sleek open-plan kitchen ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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